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OFFENER BRIEF 

Sie denken, ich wäre jetzt mit meinem Input fertig? Da liegen Sie wie so oft falsch. Wenn dem 
so wäre, würden Sie diese Worte hier nicht lesen können. Da diese aber für Sie lesbar sind, 
bin ich mit meinem Input noch nicht fertig. Wenn Sie glauben, dass ich wieder aufhöre, bevor 
Sie angefangen haben wieder zur Vernunft zu kommen, täuschen Sie sich. Ich bleibe dran bis 
es sich zum Besseren wendet. Sie werden noch bemerken, dass meine Vorgehensweise ein 
Ziel in sich trägt und ein Motiv hat, warum ich das mache. Meine Vorgehensweise wird sich 
nicht zu Ihrem Besten auswirken, im Gegenteil. Ich erzeuge damit Tatsachen und belegbare 
Fakten die aufzeigen WIE Sie alle seit vielen Jahren handeln und die gesamte Bevölkerung 
dadurch benachteiligen & gleichzeitig sich dabei arrogant, ignorant & anstandslos sich 
verhalten. Ihr gezieltes Totschweigen steht hier zur Debatte, auch Sie sollten das mittlerweile 
mitbekommen haben. Es ist einfach nicht vorstellbar, dass Sie bei der aktiven genialen 
provokativen-konfrontativen Totschweiger-Medienkampagne die sich zum 
Totschweiger-Papierkrieg sich entwickelt haben nicht mitbekommen haben, um was es sich 
dreht. Der Name Totschweiger versucht auszudrücken, um was es sich handelt, es geht um die 
zahlreichen Totschweigerthemen die gezielt von der Öffentlichkeit fern gehalten werden um 
ein Empörungsmanagement zu betreiben und keine Empörung, keine Aufschreie, keine 
Proteste, keine Forderungen und keinen Veränderungsdruck auf die Machtzentren auszulösen. 
Wenn Sie kein Einsehen haben wollen, kann ich Ihnen versichern, werden Sie enorme 
Nachteile dadurch sich einhandeln und Sie werden der Öffentlichkeit erklären müssen, warum 
Sie gegen die Interessen der Öffentlichkeit gezielt, bewusst und mit voller Absicht gehandelt 
haben. Ja, Sie werden eine öffentliche Stellungnahme abgeben. Die Öffentlichkeit hat nämlich 
das Anrecht das zu erfahren. Anzunehmen unerreichbar zu sein und keiner Rechtfertigung für 
dieses Verhalten abgeben zu müssen, ist/wäre sehr weltfremd und wird Ihnen einen Strich 
durch Ihre Rechnung machen. Sie werden nicht nur eine öffentliche Stellungnahme abgeben 
werden müssen, nein, Sie werden auch Verantwortung übernehmen und Schadensausgleich 
dafür leisten müssen und meiner Ansicht nach auch eine gerechte Strafe dafür erhalten und 
verbüßen. Jeder hat für seine Taten die Verantwortung zu tragen und auch für seine 
Unterlassungen. Nicht mehr, nicht weniger. Ausgleichende Gerechtigkeit gleicht Unrecht 
wieder aus. Die ausgleichende Gerechtigkeit ist eine wiederherstellende oder korrektive 
und auch eine „austauschende oder kommutative Gerechtigkeit“ und hat eine 
arithmetische Proportionalität zum Maßstab (ohne Ansehen der Person). Gemäß 
der Nikomachischen Ethik von Aristoteles Rechtsbeziehungen zwischen Gleich-
geordneten. Die Nikomachische Ethik ist die bedeutendste der drei unter dem Namen 
des Aristoteles überlieferten ethischen Schriften. Aber das sollten Sie ja alles längst wissen, 
daher sehen Sie das bitte als Erinnerung an. Allerdings ist allen Österreichern Gerechtigkeit 
wichtig. Viele erkennen zwar noch immer nicht, dass Sie seit langer Zeit durch Ihr Wirken 
ungerecht behandelt und finanziell benachteiligt werden, das wird sich aber in absehbarer Zeit 
ändern. Wenn die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung weiß, was wirklich gespielt wird, 
dann ist Feuer am Dach. Das können Sie mir glauben. Der Zorn auf die Verursacher der ganzen 
„Scheiße“ ist sehr groß und wird für maßgebliche Veränderungen sorgen, da niemand gegen 
ihn gerichtetes Unrecht weiter haben möchte. Das ist einfach nicht vorstellbar. Niemand kann 
so unklug sein, Unrecht welches einem seit Jahrzehnten finanziell benachteiligt weiter heiter 
aufrecht zu belassen. Nur völlige Vollidioten würden kein Problem damit haben. Aber da ich 
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annehme, dass wir Österreicher zwar ziemlich absurd sind, aber keine Vollidioten, daher 
können Sie sich sicher sein, dass da was Gewaltiges auf Sie zukommen wird. Ja, 2023. Und 
zwar recht bald, also in absehbarer Zeit. Sie stehen schon mit einem Fuß im Gefängnis, wenn 
man sich das realistisch ansieht. Auch Ihr Ansehen wird sich völlig ändern. Alle Totschweiger 
werden so verhasst sein, wie sonst keiner. Nicht mal Politiker werden so verhasst sein, wie die 
Totschweiger. Wer gezielt die ganze Bevölkerung jahrelang benachteiligt und sogar über 
Leichen und Gesundheitsschädigungen geht, hat es nicht anders verdient, als so erkannt und 
behandelt zu werden, wie er ist, wie die allerletzten Hochverräter & Lügner. Nein, das ist nicht 
nur alles bla, bla, bla.. Nein, ist es nicht. Hier geht es um das Eingemachte. Jetzt wird Tacheles 
gesprochen, hier geschrieben. Was glauben Sie, wie ich Sie öffentlich unter den Tisch reden 
werde und Sie mit Fakten und Tatsachen bloßstellen werde? Ich schleudere Ihnen in einer 
Geschwindigkeit, die Sie noch nie erlebt haben, alle Argumente, Tatsachen und Fakten sowie 
Zahlen auf den Kopf in aller Öffentlichkeit, wie sonst keiner. Das ist eine Spezialität von mir. 
Ja, ich bereite mich immer dafür vor und habe eine überwältigende Strategie mit dabei. Und. 
Ich habe ein recht gutes Erinnerungsvermögen und kann in Sekundenschnelle auf viele 
abgespeicherte Daten die ich mir erlesen habe zugreifen. In Gesprächen, wenn ich so richtig 
in Fahrt komme, kann es schnell passieren, dass andere aussteigen, da es Ihnen zu viel 
Informationen/Fakten/Tatsachen/Zusammenhänge/Zahlen auf einmal sind, die sie nicht 
geistig verarbeiten können und keinerlei vernünftige Antwort mehr zustande bekommen. Ich 
nehme mich dann immer zurück und erkläre ruhig langsam ganz genau um was es wirklich 
geht und was die größte Wichtigkeit dabei hat sowie welche Auswirkungen damit in 
Zusammenhang stehen. In Gesprächen ist es mir ein Leichtes, Menschen zu überzeugen. In 
Schriftform (bei Ihnen) funktioniert das anscheinend nicht so gut. Was mir zwar nicht 
erklärbar ist, da jeder der sinnerfassend lesen kann, weiß, was ich anspreche, hier anschreibe 
und um was es mir geht. Jeder. Die nicht sinnerfassend lesen können und  sonst nicht viel 
checken vielleicht nicht, aber ich nehme an, dass im Totschweigerhofberichterstattterbereich 
zumindest alle sinnerfassend lesen können. Sonst wäre es fatal & katastrophal. Aber von dem 
gehe ich nicht aus, sonst müsste ich noch verzweifeln, Augenzwinkern.  FCK. Gerade fällt mir 
ein, dass ich es schon wieder seit längerer Zeit verabsäumt habe, Sie alle zu provozieren, also 
herauszufordern. Sorry. Gut. Ich wette mit Ihnen, dass alle Totschweigerhofberichterstatter zu 
inkompetent & un-intelligent sind, dass zu machen, was jeder vernünftige Mensch in dieser 
verfahrenen Situation machen würde. Schon wieder gewonnen? Voll in die Mitte getroffen. 
Ja, wenn man sich so wie Sie verhält, und elf Jahre mich total, also völlig branchenweit 
mich gezielt totschweigt, kann man sie vorberechnen wie sie reagieren werden. DUMM. 
Aufgrund Ihrer zur Schau gestellten anhaltenden Dummheit kann man davon ausgehen, dass 
Sie sich dumm wie ein Vollidiot benehmen. Ja, das kann man. Sehen Sie her und beobachten 
Sie sich selbst wie vollidiotisch & unvernünftig sowie selbstzerstörerisch Sie sich alle 
benehmen. Wie geistige Zwerge die es nicht draufhaben vernünftig Denken zu können und 
überall & immer völlig versagen. Auch das kann man nicht beschönigen. Sie wollen mir jetzt 
ein wenig Honig um den Mund schmieren und sagen: „Ich bin der Ansicht, alle, jeder einzelne 
offene Brief hat Berechtigung und sagt klar & deutlich aus, was nicht richtig läuft.“ OK, meine 
Gegenfrage wäre: „Was lernen Sie daraus und was sind Ihre vernunftbasierten weiteren 
Handlungen?“ Zu bestätigen, dass das was ich schreibe ist angebracht, notwendig & 
konstruktiv ist NICHT GENUG, es müssen auch vernunftbasierte Handlungen daraus 
abgeleitet werden. Alles andere können Sie vergessen. Stellen Sie sich vor, der Schreiner hat 
Durchblick, ist sehr belesen und daher wissend verfügt über ausreichend Kompetenz & 
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Praxiserfahrung, ist Realist, Optimist, ein Visionär, ein Weltreformer, ein Weltfriedensstifter, 
ein Geistführer und versucht seit elf Jahren etwas anzustoßen. Er wird aber von allen 
Totschweigern und Hofberichterstatter TOTGESCHWIEGEN. Was glauben Sie, wie sich 
dieser Schreiner dann vorkommt? Im Kasperltheater? In einer Tragikomödie/Satire? In 
Absurdistan? In einer Irrenanstalt? Im falschen Film? In einem CIA-
Schattenregierungs-US-Vasallenstaat? In einer Mafia? In einem Schurkenstaat? In 
einer Totschweigerverschwörungsanstalt? Im Hochverräter Paradies? Im 
Lügenhochhaus? In einer US-NATO-Kriegsmatrix? Ja, Menschen, hier der Schreiner, 
machen sich über sowas profane Gedanken. Ihnen ist eine realitätsnahe Einschätzung der 
Lage, der Welt wichtig. Ich hoffen ich gehe Ihnen mit meinen Weltverbesserungsaktivitäten 
nicht allzu auf die Nerven. Schön wäre es, wenn Sie meinen Job übernehmen. Da ich Ihren 
mache, könnten Sie jetzt auch mein Machen und sich erstmals in Ihrem Leben für den 
Weltfrieden, die Weltreformation und den geistigen Anstoß zur geistigen Weiterentwicklung 
der Menschheit einzusetzen. Tauschen wir die Rollen. Ich totschweige und Sie machen meine 
Arbeit. DEAL? Sind wir im Geschäft? Sie werden mit Sicherheit sofort eine neue 
Selbsteinschätzung, ein neues Selbstwertgefühl entwickeln und erhalten. Sie werden sich 
keinerlei Selbstvorwürfe mehr machen, sondern erleben ein erhabenes Gefühl, das Richtige 
und das Wichtige zu machen. Sie erkennen plötzlich Sinn in Ihrem Leben. Irgendwann denken 
Sie wie ich, und sind überzeugt davon das Richtige zu machen und sich dabei große Mühe zu 
geben. Wichtig dazu ist, die richtigen Werte zu haben. Sich nicht dem Bösen, sondern den 
Guten verschrieben zu haben. Bereit zu sein zu geben, nicht haben zu wollen und zu nehmen. 
Das ist/wäre gar nicht verkehrt oder schwer, sondern das Richtige. Wer anderer Meinung ist, 
der soll öffentlich vortreten und seinen Namen und sein Gesicht öffentlich bekannt geben. 
OK? Gut. Also, bei stiller Zustimmung gehe ich wieder davon aus, dass alle der gleichen 
Meinung wie ich sind. Dann können wir ja hier weitermachen. Es wird mich sehr freuen, wenn 
Mal der erste bei den Totschweigerhofberichterstattern versucht öffentlich das Richtige zu 
machen. Das wäre gar nicht schwer. Wenn Sie dabei Hilfe oder Unterstützung benötigen, 
könnte ich mir vorstellen, Ihnen dabei hilfreich unterstützend zur Seite zu stehen. Gut wäre 
es, wenn man das systematisch angeht und alle systematisch und allumfassend aufklärt. 
Dazu benötigt es aber meiner Meinung nach jemanden der von Wirtschaft, Machtstrukturen, 
Hierarchien, Strukturen, korrupten Systemen, Manipulationen, Interessenskonflikten, 
Abhängigkeiten, Missständen, Ungerechtigkeiten, Zusammenhängen, … auch eine Ahnung 
hat. Dann ein Storyboard. Und ein eingeschworenes Team mit Motivation & Tatkraft. 
Innerhalb kürzester Zeit könnte man die Bevölkerung restlos aufklären. Es fehlt nur am 
Willen das zu tun. Der Unwille der Aufklärung, der Unwille der Verbreitung der 
Tatsachen & Fakten, der Wahrheit, der Realität ist das Problem. Die Abhängigkeiten, die 
Interessenskonflikte, die Jobängste, der fehlende Jagdinstinkt, die Angepasstheit & 
Konformität sind die Probleme.  Ich verwende meine Zeit, um Ihnen das alles zusammen zu 
fassen und mitzuteilen. Das soll Ihnen vermittelten, dass wir das alles erkennen können und 
sehen wie es ist. Comprende? Das ist wichtig zu verstehen. Da Ihre Verhaltensweisen darauf 
hindeuten, dass Sie fälschlicherweise annehmen, wir checken das alles nicht. HALLO. Das 
stimmt nicht. Wir sind ja nicht dumm oder blöde, vielleicht bequem und tatenlos schweigend, 
aber nicht dumm. Wenn Sie das immer noch nicht kapieren, haben Sie ein erhebliches 
Überheblichkeitsproblem. Sie sind völlig abgehoben und bilden sich was ein, auf was es sich 
nichts, und zwar überhaupt nichts einzubilden gibt. Sie leiden nämlich alle unter erheblichen 
Wissensrückständen, eklatanten Wissenslücken, groben Wissensdefiziten, unter 
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unglaublichen Erkenntnisdefiziten, außergewöhnlichen Erkenntnisrückständen, unfassbaren 
Erkenntnislücken aber auch an enormen Informationsdefiziten, nicht tolerierbaren 
Informationsrückständen, nicht hinnehmbaren Informationslücken, sind geistig völlig 
unterentwickelt und spielen sich auf wie sonst wer. Sie sollten auf den Boden der Realität 
kommen. Sonst sieht es nicht gut aus für Sie und alle Ihre Kollegen. Haben Sie das verstanden? 
Das wäre nicht schwer zu verstehen. Wenn Sie denken, schon wieder dieser Schreiner, denken 
Sie falsch. Sie sollten meine schriftlichen Eingaben konstruktiv nutzten. Wenn nicht, machen 
Sie einen Kardinalfehler. Natürlich, wenn man über unzureichend Intelligenz verfügt, kommt 
das öfters vor, als man allgemein annimmt. Kommt öfter vor, als man denkt. 😊 An dieser 
Stelle sein bemerkt, ja, so ist es wenn man über die Deutungshoheit beim Schriftverkehr 
verfügt. Das ist vergleichbar, mit Ihrem Scheiß, den Sie aufführen. Allerdings mein Scheiß, 
kein Scheiß ist, sondern notwendig ist zu tun, und auch das wissen Sie ganz genau. Aus diesem 
Grunde haben Sie eigentlich keinen Ansatzpunkt mich schlechtzuschreiben. Ich mache genau 
das, was jeder vernünftige Menschen machen sollte, bei diesen kranken Gegebenheiten. Und 
Sie können mich nicht argumentativ angreifen, da Sie überall Scheiße bauen. Mit Betonung 
auf überall. Stellen Sie sich vor, zufälligerweise (?!) hat mich Gott dazu auserkoren, genau das 
zu machen, was ich mache. Jetzt lassen Sie sich Zeit und denken tief darüber nach. Ja, es 
kommt vor, dass Gott etwas macht. Wenn Sie nicht mal das glauben/denken/annehmen 
können, dann hat es keinen Sinn, dass wir weiter kommunizieren. Wenn Sie der 
Ungläubigkeit anhängen, sollten Sie zum Psychiater. Ja, das sollten Sie, denn da wären Sie 
richtig aufgehoben und die könnten Ihnen am besten helfen. OK. Zurückzukommen auf stellen 
Sie sich vor. Ich kann nichts dafür, aber ich wurde tatsächlich von Gott angesprochen. Das 
kann man mir nicht vorwerfen. Das ist passiert. Gott wusste warum er mich anspricht und 
nicht Sie. Gott weiß alles. Er weiß, was jeder in seinem Leben gemacht hat. Und 
zufälligerweise hat Gott erkannt, dass ich der bin, der es schaffen kann, alles wieder ins Lot 
zu bekommen. Zufälligerweise bin ich der, der ich bin. Daher müssen Sie sich daran 
gewöhnen, dass ich jetzt hier bin und sage was ich mir denke. Nicht mehr, nicht weniger. Gott 
ist nicht froh, was hier passiert, um es gelinde auszudrücken. Er ist stinksauer. Wirklich 
stinksauer. Das können Sie mir glauben. Ich stehe mit ihm in Kontakt und Gott kann sich sehr 
gut ausdrücken. Ich weiß, dass er stinksauer ist. Das schwöre ich bei allem was mir heilig ist. 
Bei meinem Leben. Gott hat uns ein Ultimatum ausgesprochen. Auch wenn Sie das nicht 
wahrnehmen konnten. Er hat es mir ausgesprochen und ich habe es Ihnen vor Monate 
mitgeteilt. Gut. Sie wissen Bescheid, ich weiß Bescheid. Sie totschweigen es. Sie haben das 
zu verantworten. Sie haben anscheinend keine Kinder und keinerlei Freunde. Sonst würden 
Sie nicht alles totschweigen. Comprende? Sie sind so vom Bösen einvernommen, dass es 
wirklich unglaublich ist. Genau das, wird Ihren Untergang einläuten und bewirken. Auch wenn 
Sie mir auch das nicht glauben können da Sie alles Vollidioten sind. An dieser Stelle darf ich 
Ihnen vom lieben Gott ausrichten: „Ihr werdet sehen.“ Was immer das bedeutet. Aber wenn 
man sieht, geht es einem besser, als wenn man betriebsblind oder stockblind ist, also wenn 
man sehen wird, geht es Ihnen besser als jetzt. Daher stehen Ihnen erhellende 
Zukunftsaussichten ins Haus. Ich gratuliere. Auch Sie werden begreifen anfangen, was Sie 
aufführen. Für was Sie alles verantwortlich sind. Hier lasse ich jetzt weitere Ausführungen 
aus. Allerdings sollten die Ihnen allen bewusst sein. Ich habe Sie Ihnen schon alle mitgeteilt. 
Sie haben eine andere Meinung, getrauen sich aber nicht diese bekannt zu machen. OK?! 
Haben Sie vielleicht Ängste mit Ihrer Meinung argumentativ nicht überzeugen zu können, da 
ihre Meinung weltfremd ist? Wenn dem so ist, wäre eine Möglichkeit die Weltfremdheit zu 
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verlassen und zu versuchen es sachlich, objektiv und verständlich zu argumentativ zu 
argumentaiven. Das verhilft einem mit seiner Meinung ein Gehör zu finden. Allerdings 
scheine ich da eine Ausnahme zu sein. Ich werde ja seit elf Jahren systematisch völlig 
totgeschwiegen. Was für mich bedeutet: Ich sage das, was kein Abhängiger sagen darf. Ich 
kritisiere das, was kein Ängstlicher kritisiert. Ich schreibe das, was totgeschwiegen wird. 
So einfach ist das. Wenn du wissen willst, wer dich beherrscht, schaue, wenn du nicht 
kritisieren darfst. In Österreich: Den Raiffeisen Mischkonzern und die 
Industriellenvereinigung. Alle Totschweiger & Hofberichterstatter scheißen sich die Hose 
voll. Seit vielen Jahrzehnten. Deren Hose ist so gestrichen voll, dass es nur mehr peinlich ist. 
Jobängste dominieren diese Hofberichterstattertotschweigerwelt. Es ist nur mehr peinlich 
& zum Fremdschämen. Aber es ist, so wie es ist, und es sich eingebürgert und verfestigt hat. 
Verfestigtes Eingebürgertes ist schwer auszuräumen. Vor allem wenn die Meinungshoheit bei 
den Totschweigerhofberichterstattern liegt. Wenn alle Hofberichterstattertotschweigermedien 
in Österreich NICHT ihre Aufgabe wahrnehmen wollen, werden Sie ihre Existenz verlieren 
und den Alternativmedien den Platz frei machen. Das ist klar ersichtlich. Früher oder später 
wird das so sein. Niemand wird mehr Lügenmedien trauen oder diese unterstützen. Das kann 
ich mir nicht vorstellen. So dumm kann die Menschheit nicht sein. Darum erleben wir gerade 
den Untergang aller Totschweiger. Er ist noch nicht offensichtlich, aber er kommt mit 
Gewissheit. Alle Variablen weißen darauf hin. Es geht gar nicht anders. Sicher können Sie 
weltfremd annehmen, es wird alles so bleiben wie es ist, das ist aber wirklich sehr weltfremd. 
Also vergessen Sie das lieber und machen sich mit der Realität ein Wirklichkeitsbild. Wenn 
man die ganze Zeit weltfremd ist, sollte man erkennen, dass man weltfremd ist, sonst wird das 
nichts. Um die Realität erkennen zu können ist es notwendig sich die Tatsachen & Fakten sich 
zu Augen zu führen. Alles andere ist nicht zielführend. 
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